

Berufsmesse Lachenzelg 2023

Ende März 2023 wurde zum zwölften Mal die hausinterne Berufsmesse im Lachenzelg durchgeführt. Organisiert wird dieser jährliche Anlass vom Elternrat.

Am Dienstagnachmittag, dem 28. März 2023, haben 17 Firmen aus Höngg und Umgebung insgesamt 21 Berufe in der Aula des Schulhauses vorgestellt. Den Schüler*innen bot sich die Gelegenheit Betriebe kennenzulernen und bei Interesse auch gleich eine Schnupperlehre zu organisieren. Unter den Ausstellenden waren viele alte Bekannte, die durch den direkten Kontakt zu den Jugendlichen auch schon Lehrstellen besetzen konnten. Aber auch neue Ausstellende waren dabei, wie zum Beispiel das Theater Neumarkt mit dem Beruf Bekleidungsgestalter*in. Klassenweise besuchten die Schüler*innen in Begleitung einer Lehrperson die Berufsmesse. Die Stände wurden entweder von Erwachsenen aber auch von Lehrlingen der entsprechenden Firma betreut. Sie berichteten von ihren Berufserfahrungen und beantworteten die Fragen der Jugendlichen. Am Stand von Herzog-Umbauten konnten die Jugendlichen gar selber Hand anlegen und eine kleine Mauer erstellen.

Die Presse berichtete in der Zeitung «Hönggen» über die Berufsmesse.